



Sexenio Oaxaca

Oaxaca de Juárez es considerado como un municipio eficiente

Debido a los adecuados procesos presupuestales, se ha otorgado la calificación HR A al municipio de Oaxaca de Juárez.



14 de agosto de 2013 por Iván Gómez

Se puntualiza que tiempo atrás la calificadoradora de valores HR Ratings de México, S. A. de C. V., ha brindado la nota de HR A con perspectiva estable al municipio de Oaxaca de Juárez; todo esto como un análisis por la eficiente administración municipal.

Es importante ilustrar que HR Ratings de México, S. A. de C. V. es una empresa calificadoradora de valores con una detallada información del mercado financiero que compete con calificadoras internacionales como Moody's, Fitch y Standard and Poor's; y se halla autorizada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Por su parte, **Luis Ugartechea Begué**, presidente municipal, argumentó que la nota equivale a un nivel superior en la escala de calificaciones aprobadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores; todo ello respecto a los anteriores años.

De igual manera, con información de la NNS Oaxaca se agrega que la ratificación confirma su comportamiento ascendente con relación a ejercicios anteriores, desde que se tiene la obligación de evaluar, por un tercero y la propia seguridad que tienen los acreedores para recuperar el pago de su deuda.

“Esta calificación se suma a las obtenidas durante el presente trienio por parte de la calificadoradora Moody's y que aún se mantienen, y con las cifras de empleo y crecimiento económico alcanzadas del 2011 al 2013 en la ciudad capital”, señaló el presidente municipal.

Finalizando, **Ugartechea Begué** dio a conocer que con la actual calificación se observan finanzas públicas estables, acciones que facilitan la liquidez de la administración y la cobertura a los estatutos de deuda contratados.



Fotografía por: *Esimagen*